

Lewat Jumat Curhat, Polsek Legok Tegaskan Komitmen Ciptakan Lingkungan Aman

Suhendi - TANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 1, 2024 - 15:38



TANGERANG – Polsek Legok melaksanakan kegiatan "JUM'AT CURHAT" di Desa Kemuning, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang, Jumat pagi. Kegiatan ini menjadi ajang bagi kepolisian untuk mendengar langsung aspirasi dan keluhan warga, serta mencari solusi bersama guna menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif khususnya di wilayah Legok.(1/11)

Kegiatan ini dipimpin oleh Kapolsek Legok, AKP Eko Maryadi, SH, bersama

jajaran PJU Polsek Legok seperti Kanit Binmas, Ipda Rohanizar, SH, Kanit Lantas Polsek Legok, Ipda Justinus Silalahi, SH, dan Bhabinkamtibmas Desa Kemuning Aiptu Adeng. Hadir pula sejumlah tokoh masyarakat dan tokoh agama, di antaranya Ketua RW 01, Bp. Jamsuri, Ketua RT 02/01, Bp. Anwarudin Ketua RT 01/01, Bp. Kadir serta perwakilan warga Desa Kemuning.

Dalam kesempatan tersebut, warga menyampaikan terima kasih kepada Polsek Legok karena dengan adanya program "JUM'AT CURHAT" ini, masyarakat merasa lebih dekat dan mudah berkomunikasi dengan pihak kepolisian untuk melaporkan berbagai permasalahan. Warga juga mengapresiasi situasi keamanan di lingkungan mereka yang dinilai kondusif. Namun, mereka berharap ada sosialisasi lanjutan dari Polsek Legok terkait kenakalan remaja, khususnya tentang bahaya tawuran pelajar dan penyalahgunaan narkoba.

Menanggapi keluhan warga, Kapolsek Legok AKP Eko Maryadi, SH mengungkapkan bahwa pihak Polsek Legok telah melakukan berbagai kegiatan edukasi di sekolah-sekolah, bekerja sama dengan orang tua dan remaja untuk mencegah kenakalan seperti tawuran, penyalahgunaan narkoba, dan bullying. Sosialisasi program "Deklarasi Tawuran CETAR" (Cegah Tawuran Pelajar) juga telah dilaksanakan sebagai langkah preventif di tingkat Polres Tangsel maupun Polsek Legok, dengan harapan dapat mencegah tawuran antar-pelajar di wilayah tersebut.

Lebih lanjut, ia juga menekankan pentingnya kolaborasi antara masyarakat dengan tiga pilar keamanan (Babinkamtibmas, Babinsa dan Kelurahan) untuk mempercepat informasi dan penyelesaian gangguan kamtibmas. Selain itu, keamanan lingkungan akan diperkuat dengan meningkatkan kegiatan Satkamling, dan warga didorong untuk segera melapor jika ada indikasi gangguan di wilayah mereka.

Polsek Legok terus berupaya mempererat kedekatan dengan warga serta membangun lingkungan yang aman dan nyaman melalui pendekatan humanis dan kolaboratif. (Hendi)